

Qui finance la nouvelle église ?

L'édifice qui a été construit a demandé un investissement en temps et en réflexion, mais aussi financier. Le montant nécessaire est important, 4,35 millions de francs et les moyens mis en œuvre pour le récolter le sont tout autant. Pourtant, nous sommes encore à la recherche de fonds.

PAR GILLES VALLAT, PRÉSIDENT DE LA PAROISSE DE NYON | PHOTO: AUDREY BOUSSAT

Comment la nouvelle église de Gland est-elle financée? Essentiellement par des dons et des contributions des communes.

Il faut savoir que dans le canton de Vaud, les paroisses ne prélèvent pas d'impôts. Si l'Etat subventionne les salaires des personnes engagées professionnellement au sein de l'Eglise (prêtres et agents pastoraux laïcs), il n'intervient aucunement dans la gestion du patrimoine ou dans un investissement immobilier des paroisses catholiques. Quant aux communes, elles financent l'entretien et la rénovation des lieux de culte. C'est donc à la paroisse qu'il appartient de trouver les fonds pour construire une nouvelle église ou des salles de réunion. Et ce sont les dons et les quêtes auprès des fidèles qui y pourvoient.

Le projet de la nouvelle église de Gland, dont le coût est estimé à 4,35 millions de francs, a bénéficié de subsides des trois communes faisant partie de la communauté: Gland, Vich et Coinsins. Mais l'essentiel de la dépense est à la charge de la communauté et de la paroisse de Nyon. Une commission a été constituée pour prospecter auprès de privés, d'associations, de fondations, d'entreprises, de communes, de paroisses,... Elle a créé un comité de soutien qui appuie le financement du projet et la met en relation avec de possibles donateurs.

de Gland ainsi qu'à tous les catholiques des paroisses de Nyon et de Founex, rassemblées au sein d'une unité pastorale. A noter que la communauté de Gland a organisé des repas, des expositions et des manifestations pour récolter des fonds. Les paroisses de Nyon et de Founex, les communautés locales de Begnins, Crassier et Saint-Cergue ainsi que les Eglises sœurs de Gland ont également contribué au financement du projet.

Grâce à ces efforts, environ 2,3 millions de francs de dons et de subsides ont été récoltés mi-octobre, soit un peu plus de la moitié du coût de la construction. A cela s'ajoute un prêt sans intérêt d'un million accordé par la Fondation des constructions paroissiales catholiques du canton de Vaud et un prêt de la Mission intérieure de 200'000 francs. Il manque donc à ce jour quelque 850'000 francs pour financer entièrement la nouvelle église. Il faut souligner que la situation sanitaire n'a pas facilité la récolte de fonds.

Vos dons sont les bienvenus. Vous pouvez les faire parvenir à l'Association paroissiale catholique de Notre-Dame, Nyon, communauté de Gland, IBAN CH58 0900 0000 1541 7070 8. Vous pouvez aussi utiliser Twint. D'avance, un très grand merci pour votre générosité.



Les sources de financement auront été variées pour trouver les fonds nécessaires à la construction de la nouvelle église.

Des dons bienvenus

C'est ainsi que des dizaines de dossiers ont été adressés à des donateurs potentiels depuis 2016. Plusieurs tous-ménages sont parvenus aux habitants des trois communes faisant partie de la communauté

Faites un don avec TWINT!



Scannez le code QR avec l'app TWINT



Confirmez le montant et le don



RDBAT
BÂTIR ENSEMBLE

Votre entreprise de construction la garantie du bien fait.

RD bat SA • Chemin du Poste 20
1279 Chavannes-de-Bogis
Tél. 022 960 13 30
E-mail: rdbat@bluewin.ch

Domaines Les
Les Fancous
Founex



**Grands Crus de
La Côte**

François Debluë
Grand'Rue 22
1297 Founex

www.lesfancous.ch



ALTIS IMMOBILIER

Estimation confidentielle et gratuite

ALTIS IMMOBILIER Sàrl
1273 Arzier-La Mothe
Tél: 079 197 14 91
www.altis-immobilier.ch